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洛阳市工商行政管理局涧西分局
2011年度未验照个体工商户

限期验照公告
根据《个体工商户条例》、《个体工商户登记管理办法》、

《个体工商户验照办法》的规定，个体工商户应当于每年的1

月1日至5月31日到核发营业执照的工商行政管理机关或者

工商行政管理机关委托的工商所验照。到目前为止，仍有少

数个体工商户未按规定参加2011年度验照。依据《个体工商

户条例》第二十三条“个体工商户未在规定期限内申请办理

年度验照的，由登记机关责令限期改正；逾期未改正的，吊

销营业执照”之规定，现责令未参加2011年度验照的个体工

商户，自本公告发布之日起30日内，持《个体工商户营业执

照》正本、副本及相关材料，到辖区工商所补办2011年度验

照手续，逾期仍未办理的，我局将依法吊销其营业执照。

未参加2011年度验照的个体工商户名单在洛阳市工商局

涧西分局各辖区工商所公告栏予以公告。
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洛阳华行投资有限公

司法人代表拟由周相平变

更为王万亭，拟将周相平持

有的 500 万元股份转让给

王万亭。特此公告。

洛阳华行投资有限公司

公 告

3月4日（星期一）
刘应安、吴中阳、谭建忠同志研究城市建设和国际文

化旅游名城建设工作。
高凌芝同志到分包的重点企业、重点项目调研。
王立林同志主持召开2013年新区建设工作第5次周

例会，娄会峰、邬晓芒、翟应征同志参加会议。
郭丛斌同志主持召开市纪委常委会。
田金钢同志研究县处级副职后备干部队伍建设工作。
宋殿宇同志研究1800万吨炼油扩能项目推进工作，

协调解决相关问题。
黄晓健、陈凤辉同志对军分区拟提升干部进行岗前

培训。
陈向平同志主持召开市委统战部机关工作例会。
杨炳旭同志现场督查洛阳歌剧院装修工程进展情

况，协调解决有关问题；研究第31届中国洛阳牡丹文化
节期间“中国（洛阳）丝绸之路”国际文化创意论坛暨主题
展活动方案。

史秉锐同志赴省农业厅参加农产品展销周筹备动员
工作会议。

沈庆怀同志主持召开市公安局党委会。
杨萍同志研究科技城三维显示系统产业布局规划。
王敬林同志研究改革改制及国资委职能转变工作。
刘湖镜同志主持召开市创模办主任例会。
张世敏同志主持召开安全生产月例会。
种松志同志主持召开市人民检察院党组会议。
原文涛同志组织召开市总工会办公会。
于建庄同志研究2013年民生项目建设工作。
雷清同志主持召开市委党校全体教职工大会。
马志强同志处理信访案件。

3月5日（星期二）
高凌芝同志赴龙门石窟世界文化遗产园区调研。
王立林同志听取新区管委会各位副主任分管工作及

重点项目进展情况汇报，研究解决存在的问题。
郭丛斌同志研究优化经济发展环境和行政服务中心

建设工作。
田金钢同志研究人才工作。
宋殿宇同志现场协调解决龙门车务段搬迁后工作中

存在的困难和问题。
黄晓健、杨炳旭同志参加邓州“编外雷锋团”先进事

迹巡回报告会。
陈向平同志主持召开全市统战系统助推“同心”实践

基地建设协调会。
史秉锐同志参加全市农村环境集中整治新闻发布会

和市委农工委书记办公会。
史秉锐、刘湖镜同志研究“两河一渠”治理方案。
沈庆怀同志主持召开市委政法委书记办公会议。
陈凤辉同志组织军分区官兵收看全国两会报道。
刘湖镜同志陪同国家体育总局验收组对我市射击体

校“国家高水平体育后备人才基地”检查验收。
张世敏同志研究牡丹园旅游标准化工作。
娄会峰同志督促科技大厦项目建设进度。

翟应征同志研究市第一人民医院迁建问题。
马志强同志调研高新区区内企业。

3月6日（星期三）
高凌芝同志主持召开新区城乡一体化建设第5次周

例会，邬晓芒同志参加会议。
宋殿宇同志组织召开重大项目例会。
黄晓健同志组织军分区官兵收看全国两会报道。
陈向平同志研究民营企业华美生物工程有限公司项

目融资及产业整合问题。
杨炳旭同志主持召开第31 届中国洛阳牡丹文化节

新闻发布会筹备工作协调会。
沈庆怀同志参加全市政法工作会议。
陈凤辉同志筹划部署民兵调整改革和整组工作（两天）。
杨萍同志研究“4+2”重点产业招商行动计划。
刘湖镜同志研究2013年洛阳市主要污染物总量减

排工作实施方案。
张世敏同志研究金属、非金属矿山治理整顿方案。
翟应征同志研究关圣文化产业园加强指挥部组建问题。

原文涛同志组织召开洛阳市总工会女职工委员会三
届六次全会暨庆祝“三八”国际劳动妇女节表彰大会。

于建庄同志督查县（市）区贯彻落实全市民政工作会
议精神情况。

雷清同志主持召开市委党校校委会。
马志强同志现场督导高新区新型农村社区建设。

3月7日（星期四）
高凌芝同志研究新区项目推进机制问题。
宋殿宇同志与中国人寿集团洽谈合作事宜。
黄晓健同志筹备军分区党委机关“学习贯彻党章、弘

扬优良作风”教育活动（两天）。
陈向平同志研究民营经济发展问题。
杨炳旭同志处理信访案件；参加第31届中国洛阳牡

丹文化节执委会办公室例会。
沈庆怀同志调研平安建设工作推进情况。
娄会峰同志研究龙门驿站在第 31 届中国洛阳牡丹

文化节期间5项活动的前期准备工作。
邬晓芒同志协调解决洛宜铁路改线工程新线开通与

旧线拆除问题。
翟应征同志赴伊滨区李村镇调研。
原文涛同志赴基层调研（两天）。
于建庄同志督查养老机构建设情况。
马志强同志现场督导西环路高新区段、滨河北路西

延伸线建设工程。

3月8日（星期五）
宋殿宇同志赴京向国家部委汇报我市城市矿山示范

基地申报事宜。
杨炳旭同志参加创建工作新闻发布会。
陈凤辉同志检查分包重点项目进展情况。
杨萍同志参加市科技局新产品新技术研讨例会。
马志强同志主持召开高新区党工委、管委会联席会

议。

市级党政领导一周重点工作预安排

一、工作任务全部完成的责任领导
刘应安、高凌芝、王立林、尚朝阳、田金钢、宋殿宇、黄

晓健、陈向平、杨炳旭、陈凤辉、杨萍、王敬林、张世敏、于东
辉、种松志、娄会峰、邬晓芒、翟应征、原文涛、于建庄、雷
清、马志强

二、工作任务未全部完成的
1.郭丛斌
未完成1项：召开“狠抓落实年”活动办公室月工作例会。
未完成原因：该会议延迟召开。

2.史秉锐、刘湖镜
未完成1项：研究“两河一渠”治理方案。
未完成原因：因史秉锐同志参加河南省国土资源工作

会议，该项工作推迟到下周进行。
三、抽查情况
上周，新区综合办、市委督查室、市政府督查室共对市

级党政领导一周重点工作预安排中的40项工作完成情况
进行了抽查，其中已完成38项，2项工作正在开展：谭建忠
同志1项，张世敏同志1项。

市级党政领导一周重点工作预安排完成情况

■2日下午，我市举行会展业发展研讨会。中国会
展经济研究会常务副会长陈泽炎围绕会展服务业在城市
发展建设中的重要作用、洛阳会展业态势分析及发展前
景等内容作专题报告。报告提出，洛阳要根据文化资源、
产业优势发展城市会展业，走包括展览、会议、节庆和其
他相关活动的“大会展”之路。市委常委、宣传部部长杨
炳旭参加会议。 （孙自豪 李迎博）

■昨日，我市举行推进新型农业现代化系列讲座第
五讲。清华大学工业工程系物流工程实验室主任蔡临
宁，作了题为《现代农业物流管理发展》的专题报告。报
告围绕现代物流概念、农业物流与供应链管理、农业物流
发展模式与路径等几个方面展开。市委常委、农工委书
记史秉锐出席讲座。 （白云飞 许宏涛）

■2日，副市长谭建忠带领相关部门负责人，先后察
看了关林火车站道路提升工程、芳林路提升工程、上阳路
改造工程、唐宫西路打通工程、青岛路打通工程等项目进
展情况，并现场办公，解决施工中遇到的问题。谭建忠强
调，各级各部门要严格按照时间节点加快工程进度，确保
牡丹文化节期间全市交通顺畅。 （白云飞）

古人云：“欲致鱼者先通水，欲致鸟者先树木。”
这句话的意思是：要想逮到鱼，就要先放水；要想捉
到鸟，就要先种树。

加快发展必须创优环境，创优环境才能加快发
展，说的是同样道理。

“一分部署，九分落实。”市委书记毛万春在日前
召开的全市2013“狠抓落实年”动员大会上这样说。

打赢环境创优攻坚战，靠的就是狠抓落实。离
开了狠抓落实，再正确的思路、再美好的蓝图也不过
是一张空头支票。今年，我市在推进环境创优攻坚
战方面将会有什么动作？

政务环境创优方面。今年我市将抓好中央“八
项规定”的贯彻落实，着力督促各级领导干部建立联
系基层和群众、信访接待等制度，厉行勤俭节约，切
实转变作风；有效督办攻坚难题，严格责任追究，确
保攻坚任务落到实处；畅通企业诉求渠道，规范行政

执法行为，优化企业周边环境；抓好事关民生和洛阳
形象的项目支撑，持续抓好110联动、市县行政服务
中心、乡镇便民服务中心建设，抓好公共资源交易中
心的监管和提升。

社会环境创优方面。今年，公安机关将继续认
真摸排涉黑涉恶线索，对于立案侦办的涉黑涉恶案
件，排除一切干扰，及时查处办结，确保打黑除恶工
作排名在全省保持先进位次；严厉打击“两抢一盗”
侵财犯罪，不间断组织开展专项行动，进一步提升打
击侵财犯罪能力，确保群众安全感排名高于全省平
均水平；进一步强化社会治安管控，治理企业和项目
建设反映强烈的问题，整治高发案社区，加强社区网
格化服务管理。

安全环境创优方面。今年，我市将深入开展“打
非治违”活动，按照市级每半年、县级每季度的原则，
展开对生产经营单位的安全检查和抽查，严打各类

非法、违法、违规行为；突出做好煤矿、非煤矿山、危
险化学品、道路交通、消防及森林防火、建设施工等
重点行业领域的安全生产工作；市政府组成安全生
产督导组和暗访组，每月对各县（市）区督查暗访一
遍，对查处的各类违法、违规生产经营和建设行为，
一律顶格处理；继续做好综合监管系统建设工作，加
大系统软件以及专用网络、硬件设备等费用的投入，
落实企业安全生产主体责任，建立完善班组、车间、
企业三级隐患排查治理体系。

衡量环境创优攻坚战工作成效的最终标准，就
是群众、企业和服务对象“三满意”。打赢环境创优
攻坚战，各级各部门一定要以“三满意”为目标，不
看喊了多少口号，要看破解了多少难题、干成了多
少实事。

水积而鱼聚，木茂而鸟集。环境优化了，洛阳经
济社会发展的步伐才会越来越快。

——狠抓工作落实，持续打好环境创优攻坚战

坚持“三满意”标准 优化各方面环境

本报讯（记者 王子君 通讯员 贺海南）市直机关党员干
部要积极做杜绝浪费的倡导者和实践者，切实做好“文明餐
桌”行动的推广、监督工作。这是日前召开的市直机关“文明
餐桌”行动推进会上发出的倡议。

倡议主要内容为：市直机关各单位要在内部积极开展“文
明餐桌”承诺活动和公共文明用餐、家庭文明用餐活动；党员
干部要带头参与“文明餐桌”行动，带头遵守“文明餐桌”行动
承诺，带头宣传“文明餐桌”行动。

推进会上，与会人员纷纷在印有“文明餐桌，节俭惜福”的
宣传横幅上签名承诺。

“文明餐桌”行动推进会
向市直机关党员干部发出倡议

文明用餐 节俭消费

2013年2月22日至28日，市农村环境集中整治暗访组
对伊川县、宜阳县、洛宁县、嵩县、栾川县、龙门园区、洛龙区、
高新区、涧西区、西工区进行暗访，发现以下地方有大垃圾堆：
伊川县彭婆镇高园村北桥下、水寨镇镇区南降河内、白元乡土
门村南河道内、葛寨乡烟涧村西河道内、酒后乡三王村内、鸣
皋镇中溪村华威塑料有限公司北沟渠内、平等乡平等卫生院
南水渠内，宜阳县韩城镇福昌村村边水渠内、白杨镇白杨村山
陕庙对面沟内，洛宁县城郊乡崛山村美的家电对面坡上，嵩县
田湖镇田湖医院后沟渠内，栾川县栾川乡养子沟桥下河道内，
洛龙区李楼乡李南路忠义酒楼南河道内，涧西区先进制造业
集聚区红岩汽车销售店北100米桥下东侧渠内，西工区党湾
立交桥旁党湾村3组。

以上问题责令相关县（区）于3月10日前整改完成。同
时，要举一反三，对其他存有类似问题的区域一并整改，并将
整改结果报市农村环境集中整治工作领导小组办公室。

市农村环境集中整治工作领导小组办公室
2013年3月3日

洛阳市农村环境
集中整治问题通报

（3月4日—3月8日）

（2月25日—3月1日）

政务要闻

（2013年第002号）

本报记者 李三旺 通讯员 张富才

昨日，在神州牡丹园内，工人正在对园区道路进行
完善。

目前，该园基础设施提升改造正在加紧进行，并进
行了牡丹品种结构调整，以提升游客观赏效果。

记者 鲁博 摄

完善基础设施
提升观赏效果


